



Cayenne, le 07/02/08

Disparition de Jean-Pierre Prévot

Le conseil d'administration d'Auplata a appris le décès de Jean-Pierre Prévot, administrateur indépendant de la société depuis le mois de novembre 2006.

Jean-Pierre Prévot était également Directeur Général Délégué et administrateur d'Euro Ressources ainsi qu'ex-président d'honneur de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Guyane Française.

« Jean-Pierre était une personne respectée et appréciée de tous, déclare Christian Aubert, président du conseil d'administration d'Auplata. Son expérience de l'industrie minière et sa connaissance du tissu économique et social guyanais constituaient des atouts d'une grande valeur pour la société. A sa famille et ses proches, j'adresse, au nom de l'ensemble du conseil d'administration et des collaborateurs d'Auplata, nos très sincères condoléances. »